

☐ Genehmigung steht noch aus

☒ genehmigt

Protokollverteiler: Schreibe eine E-Mail mit deiner gewünschten Empfangsadresse an protokolle-on@stura.uni-freiburg.de und folge den Anweisungen, um dich in den Protokollverteiler einzutragen.

Die Sitzung fand als Videokonferenz in einem digitalen Sitzungssaal auf Zoom statt. Die Öffentlichkeit wurde durch den Versand der Zugangsdaten über den Protokollverteiler sowie auf Nachfrage gewahrt.

Anwesende Vertreter*innen: Antonia Hornig (Anglistik), Inga Höffkes (Biologie), Isabell Morhenn (Chemie), Nina Barthel (EZW), Linus Peterson (Geographie), Jan Scheide (Geologie), Theresa Reinisch (Geschichte), Laura ten Brink (Kunstgeschichte), Caren Sausmikat (LAS), Julian Wiedermann (Mathematik), Adrian Döring (Medizin), Noemi Iwicki (Pharmazie), Paul Fleing (Physik), Janina Wysocki (Politik), Manuel Strenger (Rechtswissenschaften), Florian Laurösch (Romanistik), Vincenzo Schmitz (Sport), Marion Dürr (TF), Alexandra Fuchs (Wirtschaftswissenschaften), Nicola Binder (Zahnmedizin), Fabian Bänzner (Initiative Juso-HSG #1), Seren Haliloglu (Initiative Juso-HSG #2), Philipp Waibel (Initiative Juso-HSG #3), Mark Emanns (Initiative Bierrechte (BUF)), Carl Lennartz (Initiative Campus Union (RCDS)), Paulina Aua (Initiative Campus Grün)

Abwesend: (Altphilologie), (AGeSoz), (Archäologie und Altertumswissenschaften), (Ethno-Musik), (FHU), (Germanistik), (Kulturanthropologie), (Molekulare Medizin), (Philosophie), (Psychologie), (SIJ), (Skandinavistik), (Slavistik), (Theologie), (Initiative Die MITTE. Vernünftig!), (Initiative Die Linke.SDS).

Präsidium: Marco Stöhr

Protokollführung: Niklas Riemenschneider

Vorstand: Jonathan Hanser, Lou Mollat

Gäste: Julian Mundhahs, Katharina Hüll, Anna Greta Schweig, Julius Rupp, Fotis Glastras, Dominik Wilhelm, Julian Mundhahs

Ruhende Mandate zu Beginn der Sitzung: Altphilologie (26.01.2021), Sinologie, Islamwissenschaft & Judaistik (02.02.2021), Skandinavistik (26.01.2021), Slavistik (26.01.2021).

Tagesordnung

TOP 0 Formalia

- 1) Feststellung der Beschlussfähigkeit
- 2) Genehmigung des Protokolls
- 3) Vorschläge zur TO

TOP 1 Berichte

- 1) Vorstandsbericht
- 2) EPICUR Students Board

TOP 2 Abstimmungen

- 1) Abstimmung: "Wahlkoordination StuRa-Wahl"
- 2) Finanzantrag: "Korpus indigene Sprachen (Fachschaft Romanistik)"
- 3) Finanzantrag: "Hochschultage für Nachhaltigkeit"
- 4) Abstimmung: "Projekt Movement Against Poverty (Ideelle Unterstützung)"

TOP 3 Bewerbungen

1) Julius Rupp (Hisinone Beirat)

TOP 4 SVB-Vergabeordnung 2. Lesung

TOP 5 Satzungsändernde Anträge

1) Organisations-Satzungsänderungen zu Finanzreferat, Krediten ... und Zuständigkeit für Jahresabschluss

TOP 6 Termine und Sonstiges

TOP 0 Formalia

1) Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzung beginnt um 18.15 Uhr.

Es müssen mindestens 21 Mitglieder anwesend sein, es ruhen 4 Mandate.

Die StuRa-Sitzung ist mit 22 anwesenden abstimmungsberechtigten Mitgliedern **beschlussfähig**.

Die Beschlussfähigkeit wurde anhand der schriftlichen Anwesenheitsliste auf dem Discordserver zu Beginn der Sitzung vom Präsidium festgestellt und in der Videokonferenz verifiziert.

2) Genehmigung des Protokolls

Das Protokoll der Sitzung vom 01.06.2021 ist ohne Änderungen genehmigt.

3) Vorschläge zur TO

Die Tagesordnung wird mit folgenden Änderungen genehmigt:

Vorstand: **GO-Antrag** auf Wiedereröffnung der Beschlusslage zu der Satzungsänderung, die letzte Woche das Quorum verfehlt hat.

Ohne Gegenrede genehmigt, wird hinter die SVB Ordnung aufgenommen.

Gast: **GO-Antrag**: Ich würde gerne einen Bericht zum EPICUR Gremium halten.

Ohne Gegenrede genehmigt, wird als TOP 1.2 aufgenommen.

TOP 1 Berichte

1) Vorstandsbericht

Der Bericht wird vorgestellt. Diskussion:

Pharmazie: Ich wollte nochmal wegen des Briefes an das Rektorat fragen. Ab heute darf man nicht mehr in der Mensa essen, sondern muss sich draußen hinquetschen, obwohl die Inzidenz unter 35 ist. Gibt es genauere Informationen, warum sich das wieder geändert hat?

Wir werden mal beim SWFR nachfragen, aber auch bei der Uni nachhaken.

BUF: Ich glaube das macht in dem Brief eher weniger Sinn, da der um die Präsenzlehre geht. Aber es macht auf jeden Fall Sinn das noch extra anzugehen.

RCDS: Das liegt an der Corona Vo, steht online unter <https://www.swfr.de/essen-trinken/speiseplaene/mensa-rempartstrasse>.

Jura: Ich weiß nicht, warum die größte Mensa das nicht hinkriegt, und nur To Go macht, und viele kleinere Mensen machen auch Innengastro. Ich finde das inkonsistent.

Biologie: Wird der Vorstandsbericht dem Protokoll angehängt?

Ja, ist normal immer auf der Homepage im ZIP-Ordner mit dem Protokoll.

Vorstand: Wir werden mal direkt auf die Mensa Rempartstraße zugehen, und da nachfragen.

2) EPICUR Students Board

Der Bericht wird vorgestellt.

Vorstand: Eine kleine Ergänzung. Es gibt einen Facebook Post zu der Ausschreibung, den dürft ihr auch gerne teilen, dann erreicht es mehr Leute.

TOP 2 Abstimmungen

1) Abstimmung: "Wahlkoordination StuRa-Wahl"

Das folgende Ranking wurde abgestimmt:

1. Gruppe
 - Caroline Pommerening
 - Katharina Hüll
2. Gruppe
 - Nein

Es waren 2 Stellen zu besetzen. Beide Bewerber*innen sind gewählt.

2) Finanzantrag: "Korpus indigene Sprachen (Fachschaft Romanistik)"

Enthaltungen wurden als Stimme für 0€ gewertet.

Beantragt wurden 1242.00€, genehmigt wurden **1242.00€**.

3) Finanzantrag: "Hochschultage für Nachhaltigkeit"

Beantragt wurden 937.80€, genehmigt wurden **937.80€**.

4) Abstimmung: "Projekt Movement Against Poverty (Ideelle Unterstützung)"

Das folgende Ranking wurde abgestimmt:

1. Gruppe
 - Ja
2. Gruppe
 - Nein

Der Studierendenrat hat beschlossen, das Projekt Movement Against Poverty ideell zu unterstützen.

TOP 3 Bewerbungen

1) Julius Rupp (Hisinone Beirat)

Der Bewerber stellt sich vor. Keine Nachfragen.

TF: Geht es um den hisinone-Projektbeirat?

Nein, es gibt ein neues Gremium der Uni. In dieses können wir wie immer studentische Mitglieder entsenden.

Vostand: Es sind noch zwei weitere Stellen offen. Das System wird auch weiterhin nicht fehlerfrei sein, aber je mehr wir mitarbeiten, desto mehr Probleme können identifiziert und behoben werden. Gerade wenn sich viele unterschiedliche Fachbereiche beteiligen.

Eine Aussprache in Abwesenheit des Bewerbers findet statt.

Über die Bewerbung wird in der folgenden Sitzung abgestimmt.

TOP 4 SVB-Vergabeordnung 2. Lesung

Der Antrag wird vorgestellt. Keine Diskussion.

Über die SVB-Vergabeordnung wird in der folgenden Sitzung abgestimmt.

TOP 5 Satzungsändernde Anträge

1) Organisations-Satzungsänderungen zu Finanzreferat, Krediten ... und Zuständigkeit für Jahresabschluss

Der Antrag wird vorgestellt. Keine Diskussion.

Über die Satzungsänderung wird in der folgenden Sitzung abgestimmt, da der Antrag in dieser Form bereits in den Sitzungen vom 11.05. und 18.05.2021 gelesen wurde.

TOP 6 Termine und Sonstiges

Sekki: Bitte schreibt an info@stura.org, zu welcher Uhrzeit ihr Listen einreichen möchtet, damit nicht 5 Personen auf einmal im Sekki stehen.

Die Sitzung endet um 19.07 Uhr.